

Communiqué de presse, le 6 Avril 2016

## BARDAHL partenaire officiel du Sébastien Loeb Racing



*Dominique Heintz et Sébastien Loeb à la convention Bardahl*

BARDAHL, spécialiste de produits chimiques de haute performance destinés au marché de l'automobile, devient le partenaire officiel du **Sébastien Loeb Racing**.

C'est lors de la convention annuelle qu'a eu lieu la signature, en présence du nonuple champion du monde WRC, Sébastien Loeb, Dominique Heintz, son Team Manager, et l'ensemble des collaborateurs et distributeurs du groupe BARD AHL.

Cette alliance va permettre à la marque de renforcer son positionnement sur ses nouvelles gammes de produits et va bénéficier d'une image d'excellence dans le secteur automobile.

### **Une opération de co-branding forte**

Une nouvelle gamme de produits sera commercialisée sous la marque **Sébastien Loeb Racing by BARD AHL** et **BARD AHL Racing** qui permettront au groupe d'accroître ses parts de marchés en France et à l'international.



### **Les Objectifs de Mix-marketing**

Grâce à ce partenariat, BARD AHL va bénéficier de **la notoriété de Sébastien Loeb Racing** et va ainsi renforcer **son image de marque** afin de sensibiliser de nouvelles cibles.

Une vaste campagne de promotion et de relations publiques auprès des distributeurs et clients, au niveau national et international, sera également mise en place.

BARD AHL devient donc **le fournisseur officiel du Team Sébastien Loeb Racing**, puisque la marque mettra à disposition des produits BARD AHL auprès des mécaniciens et techniciens de la team SLR.

Les valeurs communes d'excellence et de performance que véhiculent ces deux marques, ont rapproché BARD AHL et Sébastien Loeb Racing pour signer ensemble ce partenariat.

*« Depuis sa création, BARD AHL développe une politique accrue en faveur de l'innovation, de la performance et de l'excellence. L'innovation est l'atout majeur de la société qui dispose de son propre laboratoire qui analyse et met au point en permanence des solutions répondant aux contraintes technologiques, environnementales et réglementaires.*

*Concernant le sponsoring de courses automobiles, BARD AHL s'est beaucoup impliqué historiquement. Ce partenariat avec Sébastien Loeb Racing permet à notre groupe de renouer*

avec cet univers et de trouver de nouveaux relais de croissance » déclare Sonia Callens, Vice-Présidente BARDAHL.

« Dans la même dynamique d'esprit de compétition, nous ne pouvons pas avoir d'autres objectifs que de gagner. Nous sommes des passionnés investis, BARDAHL nous permettra de continuer à développer nos valeurs d'excellence et de performance pour atteindre les objectifs ambitieux que nous nous sommes fixés cette année » précise Sébastien Loeb, propriétaire de Sébastien Loeb Racing

« BARDAHL, leader dans son domaine, est une marque reconnue chez les constructeurs automobiles, avec une forte image de sympathie auprès des consommateurs. **Sébastien Loeb Racing** se servira de son savoir-faire pour ne cesser d'améliorer ses performances avec des produits permettant de diminuer les frottements, de limiter les pertes de puissance dans les moteurs et les transmissions. Cette collaboration technique sur circuit et dans les ateliers nous rendra plus efficace dans le respect de l'environnement. » souligne Dominique Heintz, Copropriétaire / Team Manager de Sébastien Loeb Racing

#### À propos de BARDAHL :

Créé en 1954, la société conçoit et distribue des produits chimiques de haute performance destinés aux marchés de l'automobile, de l'industrie, des pros et du bricolage (additifs, lubrifiants, adhésifs, détergents, produits d'entretien et de maintenance mécanique, carrosserie, lave-glace et liquide de refroidissement,...). BARDAHL fabrique aussi ces mêmes produits pour les plus grandes marques automobiles (Peugeot, Citroën, RENAULT, VW Group France, Ford, Groupe Fiat France,...)

SADAPS développe la marque BARDAHL en Allemagne, en France, en Belgique, en Suisse, dans les Dom Tom, en ex URSS et en Afrique Francophone.

En 2015, SADAPS a réalisé un chiffre d'affaires de 67 M€.

L'activité de SADAPS BARDAHL est répartie entre : Automobile / Bricolage / Industrie / Agricole / Poids Lourds / Travaux Publics / Marine / Moto / Vélo,...

La société compte plus de 200 collaborateurs dont 3 personnes au département R &D. La société dispose également d'un centre de formation IFTV.

#### À propos de Sébastien Loeb Racing (SLR)

Depuis sa création en 2012, le team Sébastien Loeb Racing s'est rapidement imposé comme un acteur majeur des principaux circuits FFSA avec plusieurs titres de Champion de France pilote et Team. Après une participation remarquable aux 24H du Mans en 2014, Sébastien Loeb Racing fera sa première saison comme team privé en WTTC avec Mehdi Bennani en 2015.

L'année 2016 annonce de nouveaux défis :

L'écurie remettra en jeu son titre de Champion de France catégorie A et B Porsche Carrera Cup France et engagera 3 C-Elysées en WTCC avec Mehdi Bennani, Tom Chilton, et Grégoire Demoustier.

2016 sera aussi le retour aux sources du nonuple champion du monde avec son écurie en WRC Junior avec Terry Folb et WRC-2 avec Quentin Giordano.